

Ressort: Entertainment

## Natalia Wörner hält gesellschaftliches Engagement für unabdingbar

Berlin, 08.08.2018, 03:00 Uhr

**GDN** - Die Schauspielerin Natalia Wörner hält gesellschaftliches Engagement für unabdingbar. "Es gibt zwei Optionen: Entweder man macht etwas, in der Hoffnung, dass es etwas bewirkt. Oder man lässt es bleiben", sagte Wörner den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Mittwochsausgaben).

"Und ich habe für mich entschieden, dass die zweite Option keine Option für mich ist." Ihr Motor sei es, etwas zu tun und Dinge zu verändern, auch wenn es nur ein kleiner Beitrag sei. Wörner ist seit 2006 Botschafterin der Kindernothilfe. Sie war mit der Organisation unter anderem in Thailand, Äthiopien und erst vor wenigen Wochen im Libanon. Ihr politisches Interesse erklärt sie so: "Ein bestimmter Blick auf die Welt, der kritisch ist, war immer da". 2016 wurde die 50-Jährige für ihr ehrenamtliches Engagement mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet. Wörner ist durch Filme wie "Die Säulen der Erde" und "Tannbach - Schicksal eines Dorfes" bekannt, sie spielte in mehreren "Tatort"-Episoden und dreht Ende August den vierten Teil der TV-Reihe "Die Diplomatin" in Prag.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-109902/natalia-woerner-haelt-gesellschaftliches-engagement-fuer-unabdingbar.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619